
Pièces 8 Pièces

Référence 83149418

Prix 7 250 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Vendu par l'agence: très belle villa réalisée par l'architecte guilhem avec prestations

raffinées  jouissant  d'une  vue  mer  panoramique,  située  au  sein  du  domaine  de

super-cannes, dans un cadre verdoyant et calme, avec un environnement luxuriant,

exposée plein sud. Construction de très bonne qualité avec des matériaux luxueux,

cette villa vous séduira par la distribution des pièces de VI très lumineuses donnant

sur  de  grandes  terrasses  extérieures,  et  sa  piscine  à  débordement.  Le  terrain  de

1967m²  est  paysagé  avec  des  essences  locales  arbres  fruitiers  et  autres.  Grand

parking, garage pour 2 ...

Beautiful  villa  designed  by  architect  guilhem  with  refined  features  and  panoramic

sea  views,  located  in  the  super-cannes  estate,  in  a  lush,  green  and  peaceful

setting,  facing due south.  Sold by the agency:  built  to a very high standard using

luxurious materials, this villa will win you over with its light-filled living rooms opening

onto  large  outdoor  terraces,  and  its  infinity  pool.  The  1967m²  grounds  are

landscaped  with  local  fruit  and  other  trees.  Ample  parking,  2-car  garage,  very

spacious cellar and outbuildings. A separate building at the top of the grounds can

accommodate your guests or ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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